

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach
6418 Rothenthurm

Neusell
Rothenthurm Biberegg
Ganz schön nah...

17. Geschäftsbericht

Saison 2023/24



Gesellschaftsorgane

1. Verwaltungsrat

Paul Schnüriger-Vetter, Rothenthurm (Präsident, Betrieb)
René Hutab-Schuler, Rothenthurm (Administration)
Kurt Winet-Schnüriger, Rothenthurm (IT)
Tamara Schuler, Rothenthurm (Finanzen)
Martin Schuler, Rothenthurm (Stv. Betriebsleiter)
Patrik Marty, Rothenthurm (Marketing)

2. Revisionsstelle

Abakus Treuhand & Revisionen GmbH, Gersauerstrasse 21, 6440 Brunnen

3. Betriebsleiter

Gisler Josef, Neusell, Rothenthurm

4. Administration

René Hutab-Schuler, Rothenthurm

Geschäftssitz

Skilift Neusell AG
Biberegg 19
6418 Rothenthurm

info@neusell.ch
www.neusell.ch
www.facebook.com/SkiliftNeusell

Postanschrift

Skilift Neusell AG
Wyerweg 5
6418 Rothenthurm

17. Geschäftsbericht der Skilift Neusell AG

Geschäftsjahr (1.Juli 2023 – 30.Juni 2024)

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre, liebe Schneesportfreunde

Die Skilift Neusell AG schaut bereits auf die 17. Saison zurück. Die geplanten Feierlichkeiten während der letzten Saison zum 15-jährigen Jubiläum fielen zum grossen Teil wegen Schneemangels ins Wasser. Mit 18 Betriebstagen waren die Möglichkeiten vor der Haustür Ski zu fahren leider eher bescheiden und das Winterfeeling nicht wirklich optimal.

Trotzdem konnten wir, Dank Wetterglück während den wenigen Betriebstagen, und dem grossen Einsatz unserer Mitarbeiter, fast jeden dieser Betriebstage finanziell auf der guten Seite abschliessen. So dass die Betriebsrechnung nach diesen Umständen mit einem verhältnismässig kleinen Fehlbetrag von rund Fr. 5000.00 abschliesst.

Wir bleiben optimistisch, dass wir mit einer schlanken Organisation, motivierten und flexiblen Mitarbeitern und Helfern, hohem Kostenbewusstsein und einer gut unterhaltenen Infrastruktur auch in den kommenden Jahren den Einwohnerinnen und Einwohner von Rothenthurm und Umgebung immer wieder schöne Tage im Schnee ermöglichen können.

Der Verwaltungsrat bleibt bestrebt, auch in den kommenden Jahren das Skifahren im Neusell zu ermöglichen. Dass wir an unsere Zukunft glauben, zeigt unter anderem, dass wir auf die kommende Saison hin einen Kleinkinderlift bei der Talstation installieren werden. So können auch die Kleinsten weiterhin das Skifahren im Neusell erlernen und hoffentlich viel Zeit an der frischen Luft und im Schnee verbringen.

Auch wenn ich mich hier wiederhole, ist es mir ein grosses Anliegen, mich bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren zuverlässigen und stets weitsichtigen Einsatz zu bedanken. Es wird immer anspruchsvoller Personen mit genügend Flexibilität, dem Goodwill und nötigen Zuverlässigkeit zu finden. Sei es beim Beschneien, bei der Pistenpräparation, an der Kasse, bei der Überwachung, bei der Rettung, oder beim Kinderlift. Miteinschliessen in meinen Dank möchte ich meine Verwaltungsratskollegen. Die Zusammenarbeit ist auch hier sehr gut.

Wir alle als Neusell-Team arbeiten Hand in Hand und wir alle sind bestrebt, unseren Gästen möglichst viele schöne Skitage zu ermöglichen. Wenn Sie selbst gerne Teil dieses Teams werden möchten, oder jemanden kennen, der Freude am Mitarbeiten hätte; melden Sie sich bei uns. Wir sind immer wieder froh um fleissige Hände und freundliche Gesichter.

Im Namen der Skilift Neusell AG



Paul Schnüriger
Präsident des Verwaltungsrats